

花と緑のまちづくりニュース

令和4年度「緑化功労者」の表彰を受賞しました。

「長根花の友の会」

主な活動

長根地区の交差点・小学校前・市役所前河川敷花壇をユリの花で緑化し、球根を冷凍し休眠させる工夫により、6・11月の年2回、年間で8,000本の色鮮やかで種類豊富なユリの花を咲かせ、地域の緑化に貢献しました。

※緑化功労者について…愛知県内の緑化運動に長年（おおむね10年）にわたって貢献し、その功績が顕著であった個人及び団体を、（公社）愛知県緑化推進委員会が表彰するもの。

第10回「せとまち市長賞」を受賞しました。

「花俱樂部ピュア」

主な活動

市内の公園、愛・パーク花壇、市役所シビックスクエアなどに季節ごとに毎回300株以上の苗を植え替え花を飾り、多くの市民や観光客の目を楽しませてきました。

第45回全国育樹祭「国土緑化推進機構理事長賞」を受賞しました。

「瀬戸椿の会」

主な活動

「瀬戸市を日本一のつばきの街にしよう」のスローガンのもと、お客様に楽しんでいただくため「つばきの里」や「凧山つばきの森」の整備、森の拡張や管理のほか、「つばき展」や「椿まつり」などを開催し、多くのお客様を楽しませています。

花と緑の活動を市内各所に広げ新たな緑化の場を創出

中日新聞掲載

令和4年11月8日（火） 瀬戸川河川敷スイセン植え

長根花の友の会が発案し、土壌改良は朝凧造園、植栽は長根花の友の会等により実施しました。（参加者約17名）

瀬戸川河川敷を花でいっぱいにするため、今後も引き続きやすらぎ会館前の河川敷でスイセンの球根を植えていく予定です。



場所
瀬戸川河川敷
(やすらぎ会館前)

令和4年11月15日（火） 窯神橋花壇植栽

瀬戸椿の会、伊藤商事が発案し、朝凧造園とのコラボレーションにより実施しました。瀬戸市への来訪者を花と緑でお出迎えするため、尾張瀬戸駅前の窯神橋花壇の植栽を行いました。



場所
窯神橋花壇

立体花壇（グリーンシャンデリア）

様々な主体の連携により、持続可能な花と緑の活動の仕組みを構築

令和4年11月26日（土） ハンギングバスケット講習会

未来の菱野団地をみんなで作る会が発案し、花俱樂部ピュア（講師）、若宮町花とみどりの会により実施しました。未来の菱野団地をみんなで作る会のイベントと連携し、家庭緑化から市内に花と緑を広げる趣旨のもと、ハンギングバスケット講習会を開催しました。（受講者40名）



場所
菱野団地中央広場
(ひしのミナクル)

令和5年3月1日（水） 研修会

長根花の友の会が発案し、協議会メンバー、個人、団体等が参加する研修会を開催しました。愛知県緑化センターの講師より種からの花苗を育てるための苗床づくり（サルビア、コリウス）、種蒔きの仕方などを実技を交えながら学びました。（参加者25名）



場所
愛知県緑化センター
(豊田市)